

ALTE MUSIK IN HOF

Workshop 2023

MONIKA MAUCH - Gesang | voice
MARLEEN LEICHER · JOSUÉ MELÉNDEZ - Zink | cornetto
CATHERINE MOTUZ · DAVID J. YACUS - Barockposaune | sackbut

30. Mai / May - 4. Juni / June

HOF
Germany

- FLAMIAE -

Franko-flämische Musik des 16. und 17. Jahrhunderts
Franco-Flemish music of the 16th and 17th century



Der Workshop wird veranstaltet von der St. Michaeliskantorei Hof,
mit der großzügigen Unterstützung der Hermann und Bertl Müller-Stiftung



HERMANN
UND BERTL
MÜLLER
STIFTUNG

www.altemusikinhof.com

Fernab der Zentren für Alte Musik hat sich Hof innerhalb der letzten Jahre zu einem wichtigen Treffpunkt für Zinkenisten, Barockposaunisten und Sänger aus ganz Europa und den USA, etabliert. Unter „Alte Musik in Hof“ veranstaltet die St. Michaeliskantorei, Leitung: KMD Georg Stanek und dem Posau-nisten René Jampen bereits zum neunten Mal seit 2012 einen Workshop für Musik aus dem 16. und 17. Jahrhundert. Durch ausgewiesene Spezialisten -Dozenten und Solisten der absoluten Weltklasse - werden die Kursteilnehmer an die historisch informierte Spielweise auf Originalklang-Instrumenten herangeführt.

Musiker aus 18 Nationen haben bereits seit 2012 teilgenommen. Die internationale Mischung aus professionellen Orchestermusikern, Musiklehrern, Studenten und ambitionierten Laien geben der Veranstaltung ein ganz besonderes Flair, eine besondere Dynamik und garantieren beim Abschlusskonzert ein hohes Niveau. Außerdem kommt die Möglichkeit hinzu, Werke in Besetzungen spielen zu können, die im üblichen Konzertbetrieb sehr selten zu realisieren sind.

Der diesjährige Kurs steht unter dem Motto FLANDRIÆ. Flandern - das klingt wie Musik in den Ohren von Freunden und Anhängern der historischen Aufführungspraxis. Denn hier stand die Wiege der franko-flämischen Vokalpolyphonie, wurden einige der wunderbarsten Werke der Renaissance geschrieben, und Musiker und Komponisten ausgebildet, die vom 15. bis noch ins 17. Jahrhundert hinein zu den besten und bekanntesten ihrer Art in ganz Europa zählten - etwa Josquin Desprez, Jacob Obrecht oder Orlando di Lasso, um nur einige zu nennen

Eröffnungskonzert am 30. Mai. 2023 um 19.30 Uhr

mit den Dozenten und dem Ensemble CONCERTO BASSANO

Kursbeginn: Mittwoch, 31. Mai um 10 Uhr in der VHS Hofer Land, Ludwigstr. 7, 95028 Hof

Abschlusskonzert: Sonntag, 4. Juni um 16 Uhr, St. Michaeliskirche, Hof

Kursgebühr: 275 €, Studenten 120 €

Stimmtonhöhe a=440 Hz

Anmeldeschluss ist der 30. April 2023

Far away from the centres for early music, Hof has established itself over the past few years as an important meeting place for cornetto, sackbut players and singers from all over Europe and the USA. Since 2012, the St. Michaeliskantorei, directed by KMD Georg Stanek and trombonist René Jampen, is holding a course for music from the 16th and 17th centuries. Proven specialists - lecturers and soloists of the absolute world-class - introduce participants to the historically informed way of playing period instruments. Musicians from 18 nations have participated since. The international mix of professional musicians, music teachers, students and ambitious amateurs give the event an extraordinary flair, a unique dynamic and guarantee a high level at the final concert. In addition, there is the possibility of playing works in ensembles that are rarely performed in everyday concert situations.

This year's course has the motto FLANDRIÆ. Flanders - that sounds like music to the ears of friends and fans of historical performance practice. Here was the cradle of Franco-Flemish vocal polyphony, some of the most beautiful works of the Renaissance were written, and musicians and composers were trained, who from the 15th to the 17th century were among the best and most well-known of their kind in Europe - for example, Josquin Desprez, Jacob Obrecht or Orlando di Lasso.

Opening concert: Tuesday, May 30, 2023, at 7.30 p.m. with the tutors and the ensemble CONCERTO BASSANO In the atrium of the VHS Hofer Land (adult education center) LudwigStr. 7

Start of course: Wednesday, May 31, 2023, at 10 a.m. in the rooms of the Volkshochschule Hofer Land, Ludwigstr. 7

Final concert: Sunday, June 4 at 4 p.m., St. Michaeliskirche, Hof

Course fee: 275 €, Students 120 €

Tuning pitch: a = 440 Hz.

Registration Deadline: April 30th, 2023



Informationen und Anmeldung: www.altemusikinhof.com

Information and registration: www.altemusikinhof.com